

29.04.2021

Platzverweis wegen Verstoßes gegen die Corona-Regeln

Ein Bürger meldete am Dienstagabend, 20. April, dass sich circa zehn Männer vor einem Gebäude in der Carl-Bosch-Straße aufhalten, Alkohol konsumieren und weder den vorgeschriebenen Mindestabstand einhalten noch eine Mund-Nasen-Bedeckung tragen. Als diese das eintreffende Dienstfahrzeug des Kommunalen Vollzugsdienstes der Stadt Ludwigshafen (KVD) erkannten, entfernten sie sich zügig in unterschiedliche Richtungen. Von zwei Personen konnten die Personalien aufgenommen werden. Sie wurden über die Corona-Regeln informiert und erhielten einen Platzverweis.